



# えんだより

令和4年9月30日 梅ノ木くじら保育園

朝夕はだんだん肌寒くなり、秋の深まりが感じられるようになりました。日中はまだまだ暑く、汗ばむほどです。しばらくは羽織もので調整されるとよいでしょう。

またお天気がいい日は、お外に出て遊んだり、公園にお出かけします。歩きやすい運動靴を履かせてきてください。自然との出会いを大切に受け止めながら、五感を大いに働かせ、子ども達と同じ目線で一緒に楽しんで行きたいと思います。



## 3.4.5歳児クッキングについて

自分で作った物を、自分で食べます。

日時

3歳児：20日（木）

4, 5歳児：17日（月）

持ち物

・エプロン

・三角巾（後ろゴムタイプの物かバンダナ）バンダナタイプの物は結ぶ練習をしていてください。できない場合は一緒に行きます。



## ★ハロウィンについて★

28日のハロウィンの日は、良かったら登園時から好きな衣装で登園してきてください。その際は終了後の着替えの用意をお願いします。綺麗に畳んでのお返しはできかねます。手にもつ物（杖など）カチューシャは禁止です。

## 🍁 10月行事予定 🍁

3～7日 5歳児参観週間

4日（火）英語レッスン

11～14日 4歳児参観週間

11～14日 身体測定

15日（土）4.5歳児親子芋ほり

17～21日 2.3歳児参観週間

17日（月）4.5歳児クッキング

18日（火）ダンスレッスン

19日（水）5歳児スカイパーク

20日（木）3歳児クッキング

21日（金）芋ほり予備日

25日（火）誕生会

27日（木）避難訓練

28.31日 ハロウィン



〈うみ組〉ままごとコーナーが大人気です。おさらにおかずを入れ、スプーンで料理を作って食べたり、保育者や人形に食べさせたりして楽しんでいます。「いただきます」と手を上手を合わせたりおいしいポーズをとる等仕事も本格的です。又、抱っこ紐を使って人形を抱いたり鞆を腕にかけて、お出かけする姿も可愛いです。これからも子ども達の興味に合わせて遊びを展開していこうと思います。



〈だいち組〉室内のままごと遊びコーナーでは「いらっしゃいませ！何にしますか？」とお店屋さんごっこをする中では「ここに座って」と机に案内をしてくれ、次々にご飯を運び「いただきます」と食事会が始まり、見立て遊びを楽しんでいます。園庭では友だちの遊びを真似する中で「楽しいね」という気持ちを共有し一緒に遊んでいます。戸外での活動が心地良い季節となるため、お散歩に沢山出かけていこうと思います。



〈あめ組〉少し涼しくなり久しぶりに散歩に行くことを伝えると大喜びで準備をしていた子ども達。公園に向かう前に、歩くときにどうすれば危なくないのか聞いてみると、「手を繋いでいく」「車が来たら止まる」と答えてくれます。公園では、友だちと一緒に追いかっこや虫探し、滑り台などの遊具で遊びたのしんでいます。散歩が大好きな子ども達なので、秋の自然に触れながらたくさん園外に行きたいと思っています。



〈にじ組〉9月はいろいろな感触遊びを楽しんだにじ組。小麦粉粘土やボディペイント、氷遊びに水風船！！中でもブームだったのはスライムで、「もちもち～」と存分に感触を味わったり、自由遊びの時間も「スライムやりたい！」とリクエストするほどの人気ぶりでした。10月は涼しくなり秋ならではの植物や昆虫にも出会える季節。皆で色々な秋探しを楽しんで行きたいと思っています。



〈そら・くじら組〉今月は郵便ごっこや街づくりをして遊びました。郵便ごっこでは手紙を書き文字に触れました。難しく悩んでいる子もいましたが「こうやって書くんだよ」と教え合い遊んでいました。街づくりでは友だちと「何を作る？」「温泉作ったら楽しいよね」と話し合いながら進め、素敵な街が完成しました。今後も話し合いながら遊ぶ活動を取り入れ、自分の思いを伝える、お友だちの思いにも耳を傾ける経験を増やしていきたいと思っています。